

ElConfidencial.com

Haidar participará en la Conferencia Internacional de Apoyo al Sahara

EFE - 02/03/2010

Madrid, 2 mar (EFE).- La activista Aminatu Haidar participará el domingo en Granada en la Conferencia Internacional de Apoyo al Pueblo Saharaui, donde hablará sobre la violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental por parte del Gobierno de Marruecos.

Será la primera comparecencia pública de Haidar, que se encuentra en recuperación tras la huelga de hambre que mantuvo durante 32 días en Lanzarote, según una nota de la plataforma de apoyo a la activista.

Haidar pronunciará su conferencia, tras la proyección de un cortometraje sobre su lucha contra la muerte en el aeropuerto canario y contra las "ilegalidades" cometidas por Marruecos y España.

Sus palabras serán retransmitidas vía satélite y por internet y también se podrán seguir en directo a través de una pantalla gigante que se instalará en el exterior de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, sede de la Conferencia, a la que asistirán más de trescientas personas.

La Conferencia se cerrará con una manifestación para denunciar la violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental por parte del reino alauí, en respuesta a la cumbre Unión Europea-Marruecos, organizada en el marco de la Presidencia española de la Unión Europea. EFE xh/rs